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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 38 名 

 メークアップ（前々回） 17 名 

 出席率（前々回補正） 88.64% 

「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ゲスト：福井財務事務所  

財務課長 前田雅城氏 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                 

本日も例会のご

参加ありがとう

ございます。ご

無沙汰しており

ます、というか

お久しぶりです

というご挨拶が

適当かとは思い

ますが、前回の例会からは約１か月が経っておりま

す。70周年に関する一連の事業が 4月下旬に行われ

ましたが、おかげさまをもちまして成功裏に終える

ことができたと考えております。実行委員会委員お

よびご参加いただきました関係各位には心より感謝

申し上げます。また、私事ではございますが、去る

5 月 9 日の臨時県議会におきまして議長に就任させ

て頂きました。ロータリーメンバー各位からは早々

にお祝いのメッセージなどを頂いており、この場を

お借りしてお礼申し上げる所です。 

さて、本日は盛りだくさんでございまして、プログ

ラムとしましては福井財務事務所の前田課長より福

井県経済の現状についてお話があります。また、新

しい仲間の紹介となりますがみずほ証券の堀内様が

新入会員としてお見えです。堀内様、ようこそ武生

ロータリーへ。さらには米山奨学生としてグエン・

カインさんもお見えです。カインさん頑張ってくだ

さい。私の任期もあと１か月半となりますが最後ま

で頑張ってまいりたいと考えていますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。 
 

プログラム                    

ゲスト卓話 

「福井県内の経済情勢について」  

～北陸新幹線延伸による県内経済への影響～ 

前田雅城氏 

北陸新幹線の敦賀延

伸により、東京から福

井県内への所要時間

が約3時間ということ

で、大幅に短縮をしま

した。首都圏とのアク

セス向上により観光

やビジネスでの交流の活性化が期待されるところで

す。北陸新幹線の沿線の地域全部合わせますと 3000

万人超ということで圧倒的な人口比。このことから

プラス効果は絶大です。さて、新幹線延伸によって、

県内経済、どんな影響があるかというと。 

・観光関連産業を中心に、直接・間接の売上増加等

の影響が大きい。 

直接的経済効果、コンビニ・土産物販売店・宿泊・

タクシー・レンタカー、こういったところで直接消

費というものが見られて売上の増加に繋がっている。

間接的経済効果、ホテルなどと取引のあるリネンレ

ンタル業者、あるいはお土産屋さんにお菓子を納入

しているお菓子食料品製造業者ですとか、そういっ

たところにも経済効果というのは見られています。  

それから、首都圏等々のビジネス拡大、新幹線延伸

をきっかけに、首都圏の企業と連携して新たな商品

を生み出すといったような状況もあります。懸念材

料としては、新幹線駅から遠い地域についてはあま

り恩恵がない、 あるいは新幹線から 2次交通が課題

といったような声もあります。  

・人流の変化として、あわら市・坂井市エリアや嶺
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南東部エリアなどで、関東方面からの観光客の割合

が大きく上昇しています。福井財務事務所独自調査

で、県内の宿泊施設 31 社に対してヒアリングの調査

をしました。その結果、 

・北陸新幹線県内開業から GW までの宿泊客数は県

内全域で大幅増加 

・通年でも、観光目的宿泊客を中心に、概ね増勢が

維持される見通し 

次に、能登半島地震の影響とそれから北陸応援割の

効果について聞いたものです。 

・令和6年度能登半島地震の影響は現在見られない。  

北陸応援割の効果については、宿泊の単価によって

回答が分かれる結果になりました。 比較的単価の安

い施設については効果あり、単価の高い施設につき

ましては効果ありという回答は比較的少なかったと

いうことになっております。しかし北陸への旅行の

きっかけにはなった。  

・他方、宿泊需要が増加する中、多くの施設におい

て人材確保が課題。 
 
会員記事                     

5 月 誕生日お祝い   ･･･4 名 

河 合 敏 一   82 才 

内 藤 義 介   82 才 

有 定 静 子   82 才 

田 中 大 成   65 才 

 

 

5 月 結婚記念日お祝い ･･2 名 

橋本 勝利・知永子  32 年 

鎌谷 孝之・葉 子  28 年 

 

 

 

 
 

報告事項                    

新入会員紹介  堀内 龍也さん 

 

 

 

 

 

堀内 龍也 (ほりうち たつや)さん 

生年月日／昭和 53年 12 月 19 日 

職業分類／証券業 

事業所／みずほ証券㈱ 福井支店 支店長 

推薦者／内藤 義介会員 
 
 

米山奨学生紹介（2024.4.1～2025.3.31） 

グエン バオ カインさん 

 

 

 

 

 

 

 
ニコニコ箱・・・50,000 円 累計 1,608,840 円       
 

・前田様よろしくお願いします。堀内様ようこそ。 

 バオさん頑張って下さい。       【宮本 俊】 

・創立 70 周年写真ありがとうございます【辻岡俊三】 

・誕生日自祝 宮本会長県議会議長おめでとうござい 

ます。               【内藤義介】 

・誕生日自祝        【河合敏一】【田中大成】 

・奥村先生、写真ありがとうございます。 

【竹内紀昭】【佐々木忠彦】【野田義弘】【宇野晃成】 

【井上常宏】【谷尾準一】【岡田与士正】【田中 茂】 

・本日の卓話 前田課長様よろしくお願いいたします。 

 奥村先生、写真ありがとうございます。【三村昌之】 

・70 周年記念事業無事終わりました。 

皆さんありがとうございました。    【矢尾主成】 

・宮本会長おめでとうございます。福井財務事務所 

 前田様卓話よろしくお願いいたします。 【柿谷好彦】 

・結婚記念日自祝                    【橋本勝利】 

・誕生日自祝 健康でいられるのが一番とつくづく思 

いました。             【有定静子】 

・会長の車が 2 年で 700 ㎞しか走っていないのを私が 

 乗ります。このパターンでいつも新車を乗っ取って 

 います。              【桶谷三枝子】 

・結婚記念日自祝 奥村先生写真ありがとうございま 

 した。               【鎌谷孝之】 

・ちょっと              【杉本正一】 

・米山奨学生グエン,バオ カインさんよろしくお願 

いいたします。           【鷲田文枝】 

・宮本会長 議長おめでとうございます。【小泉義廣】 

・奥村さん写真ありがとうございます。堀内さん武生 

 ロータリークラブへようこそ！    【山口和弘】 

本日（5 月 21 日）の例会  5 月 28 日 

炉辺会合報告 

テーマ：継続事業に 

期待すること 

6 月 4 日 

第一例会行事 

RYLA 受講報告 

田中建設㈱ 鷲田璃果氏 

6 月 11 日 

 

創立 70 周年事業報告 

 

新入会員卓話 

  堀内龍也会員 


